

## **Erklärung gegen Rechtsextremismus**

**Die Stadtverordneten der Stadt Bernau bei Berlin sind entsetzt über das Ausmaß rechtsextremistischen Terrors in der Bundesrepublik.**

**Wir fühlen mit den Angehörigen der Opfer und fordern von den zuständigen Behörden schonungslose Aufklärung.**

**Viele Bürgerinnen und Bürger bemühen sich in unserer Stadt um ein Klima der Toleranz und Weltoffenheit. Rechtsextremistischen Aktivitäten haben sich auch in Bernau Hunderte Menschen erfolgreich entgegengestellt.**

**Wir unterstützen nachdrücklich alle Initiativen, die sich gegen Rechtsextremismus engagieren.**

**Wir wollen auch künftig unseren Beitrag zur Aufklärung über rechtsextremistische Hintergründe leisten und ermutigen alle Bürgerinnen und Bürger, sich gegen Rassismus und Fremdenfeindlichkeit zur Wehr zu setzen.**